
 

○実行委員長 市居 理沙さん（３年・五橋中出身） 

 私は一年生から文化祭実行委員会に所属していましたが、今年の文化祭は約60名の委員を抱えていま

した。重責であるにもかかわらず、またその委員会の指揮を執り委員を動かすことは思い通りに行かな

いことが多く、築き上げられた伝統の重みや先輩方の偉大さを肌で感じました。二日間では至る所で多

くの笑顔や涙、そして拳を見ることができ、大変嬉しく思いました。そしてこの伝統が続いていくこと

を強く願います。最後になりましたが、ご協力頂いた全ての方に感謝申し上げます。 

 夏休みが終

わってまもな

い８月２８・

２９日に三高

祭が開催され

ました。あい

にくの天気

で，二日目の

一般公開のクラスパフォーマンスは中庭ではなく体

育館での発表となりましたが，決勝に進んだクラス

それぞれの創意工夫と団結力が見られました。ま

た，中夜祭には本校OBの千葉雄大さんとヒャダイ

ンさんが特別参加し，大盛り上がりとなりました。 

 

【クラスパフォーマンス部門】 

優勝  ３年４組  

準優勝 ３年７組   

３位  ３年８組 

【文化部部門】 

最優秀賞 音楽部   

優秀賞 茶道部  

優良賞 応援団 

【展示体験部門】 

最優秀賞 弓道部 

優秀賞 サッカー部     

優良賞 ３年８組 

【食品部門】 

最優秀賞 ３年５組 

優秀賞 生活科学部  

優良賞 ３年６組 
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今年も大盛況 三高祭！！ 

藍（らん）～山猿よ、ペンを置き拳を上げよ～ 
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○文化部部門 最優秀賞 音楽部（３年 松﨑新汰君 飯野川中出身） 

 今年も例年通り非常に盛り上がった三高祭でした。日々の地道な練習の成果で

ある、年に一度の舞台でのパフォーマンスを評価して頂けたことをとても嬉しく

感じます。ステージ発表を盛り上げてくれた方々、視聴覚室での発表を聞きに来

てくださった方々、私たちの活動を支えてくださった先生方に感謝しています。

本当にありがとうございました。 

○クラスパフォーマンス 優勝 ３年４組 （中鉢智士君 中野中出身） 

 今年の文化祭でも各クラスによるクラスパフォーマンスは大変な盛り上がりを見

せた。私たちのクラスでは、一つの動きを考えるにしても全員で試行錯誤して決め

た。あのパフォーマンスはクラスの団結力が形になったものだと思う。この団結力

をクラスだけではなく学年全体で大切にし、受験勉強もチーム力で乗り越えたい。 

○食品部門 最優秀賞 ３年５組 （小岩瑞季さん 宮教大附属中出身） 

 3年5組は、「カレープ」を販売しました。最初は具体的なイメージがなかったもの

の、アイデアを出し合い試作をして、生地、巻き方など全て自分たちで考えて作りま

した。「カレープ」というものが受け入れてもらえるか不安でしたが、2日ともたく

さんの人に食べてもらうことができ、最優秀賞をいただいたことで、最後の文化祭が

思い出に残るものになりました。 

○展示体験部門 最優秀賞 弓道部（2年 橋本悠衣奈さん 東向陽台中出身） 

 来校者の皆さんのアンケートの結果、最優秀賞に選ばれることができました。雨の

中の開催となった今年の三高祭でしたが、不安が吹き飛ぶような賑わいでした。今回

受賞することができたのは、普段の生活では触れることのない弓道部にたくさんの人

が興味を持って下さった結果だと思います。投票して下さった皆さん本当にありがと

うございました。  

○ポスターデザイン             

二階堂清香さん （3年 七北田中出身）     

○うちわデザイン 

表 二階堂清香さん （3年 七北田中出身） 

裏揮毫 岩渕 彩さん（3年 鶴谷中出身） 

クラスパフォーマンス優勝 3年４組 



【水泳】 

小山薫（２年 将監東中出身） 

 女子２００ｍ平泳ぎ・３位 女子１００ｍ平泳ぎ・３位 

渡辺裕希（２年 将監東中出身） 

 男子２００ｍ個人メドレー・３位  以上、東北大会出場 

【陸上】 

遠藤大河（２年 将監東中出身） 

 円盤投げ・1位 

島津叡作（2年 宮城野中出身） 

 走り高跳び・４位 

村上裕之（2年 八乙女中出身） 

 400mH・４位           以上、東北大会出場 

【野球】 

秋季高校野球宮城県大会中部地区大会 準優勝 

 決勝 対育英学園高校 ０ー９    県大会シード権獲得 

 優秀選手  佐々木博一（２年 仙台二中出身）  

 １０月の予定 
  2日(金) １年ネット被害未然防止教室 

  3日(土) PTA全体研修会 

  7日(水) 2年保健講話 

  8日(木) SSH講演会・学校公開(～14日) 

 9日(金) 3年共催記述模試(～10日) 

15日(木) 後期体育大会 

16日(金)  SSH中間報告会 

18日(日) 3年全統記述模試(校外) 

19日(月)  校外研修(1年) 

23日(金)  進路講演会(2年) 

24日(土)  みやぎSSH講演会 

26日(月)  SSH理数科講演会 

29日(木)  自転車一斉点検 

30日(金) 2年進研模試(～31日) 

31日(土)  1年進研模試 

 前期を終えて･･･ 

三高祭 中夜祭に特別ゲスト!! 
千葉雄大さんにインタビュー 

栄光の記録！  

世代交代した各種大会から  

慶長紗貴さん（１年 宮教大附属中出身） 

 「文武両道」「ＴＥＡＭ仙台三高」という響に惹かれ、目

指した仙台三高。憧れの高校での生活も半年が経つ。難しさ

も速さも中学校とは比較にならないほどの授業。その都度不

可欠な予習復習。より高度で本格的な部活動…等、周りにつ

いていくことに無我夢中の毎日だ。「文武両道」の実現はそ

んなに甘くないことを痛感している。それでも毎日楽しく過

ごせているのは、生徒一人一人を大切に思って下さる先生

方、いつも自分に厳しく後輩には暖かい先輩方、そして夢や

目標に向けて頑張っている仲間の支えだと日々感じている。

このような素敵な環境で高校生活を送れることが何より感謝

である。これからは私自身も「ＴＥＡＭ仙台三高」の一員と

して、何事にも諦めない強い心で頑張りたいと思う。 

Ｑ１ 高校生時代はどんな高校生でしたか？ 

 わりと目立たない方だったと思います。 

 

Ｑ２ 高校生時代の部活動は何かしていましたか？ 

 実は帰宅部でしたが、音楽が好きでライブなどによく

行ってました。 

 

Ｑ３ 記憶に残っている先生などはいますか？ 

 １年生の時の田野先生とは今もメールのやりとりをし

ています。それから、３年生の時の担任だった毛利先生

には進学のことなどで本当にお世話になりました。 

 

Ｑ４ 将来について夢を抱いたのはいつごろからです

か？ 

 高校時代は特になかったのですが、進学を考えるとき

に、演ずる側でなくて、映像に携わる仕事をしたいと考

えていました。それから読者モデルをしていた大学３年

生の時、今の仕事のお話をいただきました。 

 

Ｑ５ 映画などがお好きだったのですか？どんな映画が

好きでしたか？ 

 はい。「シカゴ」など、ミュージカルが好きでした。 

 

Ｑ６ 後輩へのメッセージをお願いします。 

 今回こうして三高に来てみて、自分も高校時代に学校

でもっといろんなことを楽しんでおけばよかったなあと

思います。後輩のみな

さんには、僕もそうで

したが、たとえ今将来

のことが決められない

としても、思いがけな

く開けることもあるの

で、頑張って欲しいで

すね。 


